

一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～

会員NO.14

**SHI NOBU SHIRAI**

白井忍



一般社団法人 長岡青年会議所

12月例会

羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～

活動年表

氏名	白井忍		正式 入会	2016年 3月1日		出席率	
年号	所属委員会	理事	日本JC	地区協議会	ブロック	前期	後期
2016	ひとづくり委員会					71%	100%
2017	青少年育み委員会 会計幹事					100%	86%
2018	総務広報委員会	○		国際交流 委員会		100%	100%
2019	未来へ語り継ぐ委員会			地域ブランド 創出委員会		86%	86%
2020	より良く長く委員会 運営幹事	○				86%	100%
2021	まちおこし委員会					86%	100%
2022	おまつり委員会				アカデミック 委員会	86%	57%
2023	総務委員会 副委員長				共創のLOM 支援委員会	71%	57%
2024	インバウンドエリアビジョン 委員会					100%	

インタビュー

**JCに入られたきっかけを教えてください。**

青年会議所に入ると出会いがたくさんあって世界が広がるよ！と誘われました。同じタイミングで会社の会長も入会する人がいないかとアプローチを受けており、何かの縁だと思い入会を決めました。当時、社長を目標と掲げていたので、企業を代表する方々と繋がりを持てるのはうれしく思っていました。

**JC活動で一番印象に残っていること、印象に残っている例会を教えてください。**

平和学習が印象に残っています。長岡の史実を学び、学生に教える機会をもらったことは自分の成長にとっても良い事業でした！印象に残っている例会は「ビリギャル」の小林さやかさんを講師に招いたこと。この事業をきっかけに保育園の先生が小林さやかさんと繋がりをもち、1年後に保育園で講師として招き、その際自分も来賓で呼ばれたこと。

# 一般社団法人 長岡青年会議所

## 12月例会

### 羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



JCに入ってからからの失敗談を教えてください。またその失敗はJC活動以外にも活かされましたでしょうか。

ハンドブックの件。  
引継ぎもなくハンドブックを作成していくことがしんどかった。確認項目も多く、確認しにくくなった。

JCに入られて、成長を実感したと思ったのはどんな時でしたか。また、成長に繋がったと思った事業があれば教えてください。

繰り返しになりますが、平和学習で長岡の史実を勉強できたことはすごく良かったし、花火を見ていると、今から79年前はこれが爆弾だったと思うと今の平和を実感できるし、この史実を身近な人に話しをするようになった。



JCで与えられた役職に対し、どのようなモチベーションで活動していたのか教えて下さい。受けて良かった点を教えてください。

2020年の運営幹事の時が面白かったしやりがいも感じた。モチベーションは仕事の時もそうだけど、誰かと電話をしていると徐々にテンションが上がってくる。委員会メンバーと連絡を取っているのは楽しかった。



## 一般社団法人 長岡青年会議所

### 12月例会

## 羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



JCの活動において、やり残したことはありませんか。また、何故そう思われるか教えてください。

やり残したことはありません。入会してから様々な経験をさせていただきました。ここでやり残したことを書いてしまうと、やらなかった自分に腹が立ちますし、やらない選択をしたのも自分です。

卒業後、長岡に対してどのように貢献していこうと考えていますか。そして、どんなリーダーとしてあり続けていきたいですか。

長岡に対して具体的な貢献というと、答えることが今は難しいが、今後JCで学んだことを会社の中で発揮して、地域に貢献したいと思っています。



JC卒業までにおこれだけはやっておけ！熱いメッセージをください！

先輩面して何かを言う気も、言える立場でもありませんが、今の活動に一生懸命になってやってください。30代は忙しい年代かと思いますが可能な限り時間を作ってJC活動することが今後の人生で良かったと言えると思います。



## 一般社団法人 長岡青年会議所

### 12月例会

## 羽ばたくリーダー～受け継がれるJCの魂～



今後の目標や夢、自分自身の目標を教えてください。

これからもずっとチャレンジする気持ちを持ち続けたいと思っておりますが、1つの目標として長岡青年会議所が100周年を迎える時に式典に参加したい

今まで活動したメンバーと行きたい場所、今後JCMメンバーとどのようなに関わりたいか。

行きたい場所はないけど、卒業後も変わらず飲みに行きたいですね。同期の難波くんのボナペティにも近々行きたい。



## 私たちが取材しました

私、金子 将之が  
インタビューさせていただきました。



金子 将之

長い間活動されており、熱い心をお持ちの方だと素直に思いました。また言い訳はしない、自分の行動に責任を持つ精神は素晴らしいです。高い向上心は自分も見習いたいと思います。